

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**MONREAL: ALIADOS Y ADVERSARIOS DE AMLO, SE FORTALECEN FRENTE A SUCESIÓN Y ELECCIÓN PRESIDENCIAL; “PERMANECERÉ EN MORENA”**

Ayer, en redes sociales y ante universitarios de Oaxaca, el legislador de Zacatecas, ofreció cursillo de política, constitucionalismo y de su aspiración a la candidatura presidencial en Morena.

También ayer, en este espacio, publicamos: “¡otra vez!, guerra sucia contra el senador Ricardo Monreal Ávila, politiquería pura, seguramente, de ysq o desde el Antiguo edificio del Ayuntamiento”.

Contexto que se presenta, entre la declaración de invalidez que hizo la Suprema Corte de Justicia en la Nación, contra el controversial plan “B” en materia electoral que promovió Andrés Manuel López Obrador.

En el sentido del voto que en la sede del Paseo de la Reforma, número 135, hizo el ex gobernador de aquel estado: en contra.

En el virtual canibalismo que arenga el jefe máximo de Morena y del Ejecutivo Federal, contra todo aquel ciudadano o ciudadana que se opuso a perverso plan “B”, incluye 9 ministros en el pleno de la Corte; senadores y diputados del bloque opositor, contrarios...



El titular del Poder Ejecutivo Federal -severo crítico de cómo, en el pasado, PRI-PAN, sometían desde la Presidencia al Poder Legislativo y Judicial,- desde las 14:40 horas, del martes pasado, lamenta, fustiga, amenaza, amedrenta y violenta con bravatas, a ministros, que no apoyaron plan “B”.

Ayer, en redes sociales, no fue casualidad ni coincidencia, que el senador zacatecano, publicara mensaje, en el que, expuso posición personal y política, ante sucesión y elección presidencial, la cual, esperamos, no sea cruenta, como la del 88, porque así la perfiló el fiel de la balanza de ese entonces, Carlos Salinas de Gortari.

Hoy, acusó en tiempo y forma el también coordinador del grupo mayor en el Senado, con una sucesión adelantada, se crispa el entorno político, con la costumbre no escrita que la candidatura presidencial, se resistía, hay que decirlo, hasta que la inercia del asunto, “revienta”.

Con Andrés Manuel López Obrador, no fue así, con el terror de perder mayoría calificada en Cámara de Diputados, luego de proceso electoral federal 2021, un mes después, da el “banderazo”, para la sucesión propia, en el partido político que fundó, Morena, con la visión de posicionar a su partido en el 2024 y, él, en lo personal, con su propia sucesión.

Inédito adelanto, que rechazó el senador Ricardo Monreal.

“Ysq”, dse manera maliciosa, perversa, “destapa” a potenciales candidatos de Morena a la Presidencia: Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard Casaubón y Adán Augusto López Hernández. A modo personal, omitió nombre del senador Ricardo Monreal Ávila.

Entorno en el que la tribu palaciega se cohesionó y, de esa manera, guerra sucia contra Monreal ¡y Ebrard!, se incrementa. Empero, ambos, actores políticos de bagaje, no se dejan amedrentan por sus aspiraciones.

Canibalismo puro, que da oportunidad al senador, para externar una postura personal.



Con estilo institucional, leal y grandeza, resaltó su situación frente a aquellos asuntos que, de un modo u otro, impactan en su persona.

Sin ambages, posiciona que desde el inicio del régimen actual, en torno al Presidente, se conformaron aliados y adversarios, “los cuales, hoy se han consolidado frente a la próxima sucesión de la primera magistratura del país, además de que ambas expresiones, se han fortalecido”.

Es verdad, aún recordamos al mandatario, en su foro de Palacio Nacional, admitir que sus adversarios “tienen mucho dinero”, con lo cual, denotó que estos, pueden desestabilizar a su gobierno o pueden propiciar cambios que no desea la administración de López Obrador.

-“Igualmente, confrontación y encono se han agudizado irremediablemente y conforme se acerca la elección presidencial se acrecentarán aún más. Es normal que esto suceda”, presagia Monreal.

-“Esto también acelera y aceleró las definiciones políticas de quienes nos dedicamos al servicio público. En mi caso, que he caminado durante casi 27 años acompañando la lucha del presidente Andrés Manuel López Obrador, por la transformación de las instituciones de nuestro país y por nuestro propósito de cambio de régimen, ahí estuve”.

Enseguida, su tesis institucional, de lealtad al titular del Ejecutivo y Morena:

-“Afirmo y confirmo de manera invariable que, ¡nunca!, me confrontaría con él; que tengo mi autonomía y mi criterio propio, los cuales mantendré como hasta ahora lo he hecho en los hechos”.

Con esos lineamientos, el coordinador de Morena en el Senado, define:

-“He decidido mantenerme en Morena y continuar con el cambio de régimen, con el proceso de transformación que vive el país”.

Defiende voto contra plan “B” y el apotegma, la Ley es la Ley:

-“He defendido nuestra Constitución, nuestro Estado de derecho por encima de todo, y pugnado porque todos y todas observemos la legalidad, el Estado de derecho”.



Luego, la dedicatoria, alusión a prebendas para los ministros en el pleno de la Corte, cual martes de esta semana, acusó: “pero no salvaguardaré privilegios de nadie”.

Precisa, su voto particular, en el asunto de aquel controversial plan:

-“Voté en contra de disposiciones y reformas que considero que contradicen la Carta Magna y lo seguiré haciendo, de presentarse otras reformas que atenten contra la Constitución o contra el Estado de derecho”.

Más puntual, añadió:

-“Además, respetaré las decisiones de órganos jurisdiccionales y las acataré, pero buscaré que se reforma la Constitución y la ley para atemperar el exceso y el abuso”.

-“No es un asunto personal contra alguien en particular, en mi crítica razonada en contra del cúmulo de privilegios a favor de un pequeño grupo , es un asunto de conciencia y es un asunto de congruencia”.

Martes pasado, en sesión de Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el senador Monreal, “destapó”, privilegios que gozan encargados de hacer justicia con sentido social en este país -diría el ministro Arturo Zaldívar-, de los que dimos cuenta ayer, en esta columna.

-“Pediría que esto se analice sin estridencia ni política ni tampoco ideológica excesiva. Simplemente revisar el asunto a la luz de las consideraciones del país para determinar si es o no congruente el que mantengamos, protejamos y aplaudamos este tipo de privilegios”.

Para que entienda “ysq”, su tribu palaciega y corifeos, explicó una vez más, voto particular en la discusión, votación y aprobación del fallido plan “B”:

-“Lo reitero. Prefiero no participar, que traicionar al pueblo, al movimiento o al fundador de este movimiento. Siempre he defendido la razón y la independencia y, legítimamente, aspiro a competir por la más alta responsabilidad política del país”.



Optimista, en su visión institucional, disciplinaria:

-“Me he sometido a las normas, aunque no son claras, de Morena, pero no seré instrumento de división. Lucharé a la buena, porque quiero ganar a la buena, porque quiero que ustedes se den cuenta que soy el más preparado y el mejor”.

Empero, hizo válida aquella frase que se escuchó en el fin del sexenio de la renovación moral, disciplina, no significa sumisión:

-“Sin caer en la ingenuidad, veo una cancha dispareja, el uso de recursos ilimitados que puede convertirse en insulto y grosería, lo cual, contradice nuestra filosofía, nuestros principios fundamentales”.

Ricardo Monreal, fue contundente en el impasse que decidió, para no enrarecer la contienda en procesos electorales que participa Morena, el próximo 4 de junio siguiente:

-“Por eso espero a la conclusión de los procesos electorales de Coahuila y el Estado de México, para no generar condiciones de confrontación entre los que aspiramos a suceder al presidente López Obrador”.

No fue omiso, en enviar mensaje a militancia, correligionarios y simpatizantes de su candidatura presidencial:

-“Pero les pido a todos que confíen, no vamos a claudicar y no vamos a declinar. Ni nos vamos a dejar, ni nos vamos a rajar. Quiero continuar y voy a luchar porque este país sea más grande y más próspero; no hay cambio de viraje y hay confirmación de mis ideas y mis principios”.

Un Ricardo Monreal, institucional, leal:

-“He luchado dentro del movimiento y seguiré luchando dentro del movimiento”.

Sólo faltó su frase, con la que acostumbra resumir guerra sucia, politiquería y politiporquería en su contra, por aspirar a la candidatura presidencial de Morena en el 2024:



-“¡Les vamos a ganar!”.

Cursillo de política, el que ofreció en redes sociales, Ricardo Monreal Ávila, en el contexto de la sucesión y elección presidencial; en el mismo sentido -previamente-, el político de Zacatecas, hizo intervención al inaugurar y ser el primer orador en el Parlamento Juvenil que realizó el Senado de la República, que esta vez se hizo con 128 representantes de la comunidad estudiantil en la Universidad Autónoma “Benito Juárez”, de Oaxaca.

Desde la Constitución de Apatzingán de 1814, luego el Congreso de Anáhuac, en Chilpancingo, Guerrero; en 1824, cuando la primera Constitución Federativa del país, reconoce el sistema bicameral y un Poder Judicial y Poder Ejecutivo.

Abarcó el movimiento estudiantil del 68 y el 2000, “donde por vez primera, hay alternancia en el país, sólo alternancia, no cambio, sino alternancia de siglas porque todo sigue igual”, hasta el 2018, con el triunfo de Andrés Manuel López Obrador como Presidente.

Cursillo en el que el senador de Morena, ponderó apertura política, en las nuevas generaciones:

-“La apatía y la indiferencia no es buena y entre los jóvenes es muy importante que sacudan la apatía y la indiferencia, porque México necesita de nuevos liderazgos. Nosotros estamos ya de salida y necesitamos que la generación del relevo, sea cada vez más consciente, más sensible, más comprometida que nosotros, mucho más comprometida que nosotros”.

En ese foro parlamentario, tuvo intervención el Secretario General de Servicios Parlamentarios en el Senado, Arturo Garita Alonso, quien enteró a universitarios oaxaqueños, que en la Cámara, hay cabilderos y representantes de los despachos, con interés en asuntos legislativos.

Bagaje del funcionario, lo llevó a ilustrar a los alumnos en diferentes carreras en la Universidad “Benito Juárez” de Oaxaca, a no decir, palabras más, palabras menos, que nunca beberán de esa agua “porque luego ahí se mueren”. Similar a lo que recordamos a clase política de este país: ¡nunca!, digan de esa agua no he de beber, porque luego ahí, ¡se ahogan!



Algo así como criticamos ayer en esta columna al presidente López Obrador, quien en su tercera campaña electoral por la Presidencia, no se hartó de fustigar a líderes charros en los principales sindicatos del país, como el de Pemex, con el entonces senador, Carlos Romero Deschamps.

¡Luego se retrata con ellos!, cual pasado primero de mes, Día del Trabajo.

¡Cuidado!, es lo que observó Arturo Garita, a los universitarios de Oaxaca.

EN EL CHACALEO

En breve cursillo de política que Ricardo Monreal ofreció a jóvenes universitarios de Oaxaca, hizo analogía de los sucesos del 68 y 88, “donde participa Cuauhtémoc Cárdenas como candidato a la Presidencia de la República y existe una gran cantidad de personas respaldándolo en todo el país, pero el sistema se impone y le niegan el triunfo a Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. Esto fue en el 88”... ¿Verdad que no hizo falta al político de Zacatecas, nombrar al actual director en Comisión Federal de electricidad, Manuel Bartlett Díaz?... Éste, en el 88, fue secretario de Gobernación y desde allí, operó la “caída” del sistema (de cómputo), porque el pueblo, sí, el pueblo, decidió por el hijo del general Lázaro Cárdenas... Hoy, Bartlett, es protegido del presidente López Obrador y, creemos con su fortuna personal en más de ¡mil mdp!, no tiene necesidad del encargo actual en la CFE... El diputado Santiago Creel Miranda, no se amedrenta ni lo amedrentan bravatas que hacen en su contra, desde Palacio Nacional: acepta debate con el Presidente, para abordar cualquier tema, sea educativo o de cualquier otro rubro... Reiteramos: en su calidad de presidente en mesa directiva, Creel, advirtió que a la Cámara de Diputados, se le respeta... Y cual militante del PAN, ¡también!, como va hacer que se respete al partido fundó, Manuel Gómez Morín... ¡Se imaginan!, en tiempos de sucesión, el auditorio que tendría cualquier medio de comunicación, al transmitir en vivo, ese debate entre Santiago Creel Miranda y Andrés Manuel López Obrador... Militantes del Movimiento Ciudadano y ciudadanos de la organización Líderes Unidos, en el municipio de Los Reyes, La Paz, Estado de México, se adhieren a la campaña de Ale del Moral, como candidata a gobernadora de la entidad... Durante recorrido por la zona oriente mexiquense, la candidata del PRI-PAN-PRD-Nueva



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

12/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Alianza, al gobierno del estado, ofreció más apoyo a esa región de la entidad y apoyos con crédito a la palabra, a mujeres mexiquenses... Se complica apertura en Línea 1 del Metro (Pantitlán a Balderas), luego que se supo en el Sistema de Transporte Colectivo, que el director, Guillermo Calderón Aguilera, consulta a los ingenieros del Metro, para pedir aplicar alguna solución a un problema que presentó rehabilitación de esa Línea, porque los chinos, ¡pusieron durmientes de concreto!, y los anteriores, eran de madera ¡y se cuarteán!, cambiar o reparar durmientes, lleva tiempo y retrasa entrega a los capitalinos de Línea 1 del Metro... Inmersa en la “guerra de bardas”, contra su adversario Marcelo Ebrard y en su campaña por la candidatura presidencial en Morena, Claudia Sheinbaum Pardo, poco o nada le interesa saber del mantenimiento al Metro, máxime, cuando ese asunto,, la perseguirá durante su recorrido por la República, si es que resulta candidata presidencial de Morena en 2024... Rehabilitación de Línea 1, se esperaba para este mes, pero ese incidente de los chinos retrasa objetivo que se plantearon en el Antiguo Edificio del Ayuntamiento y en dirección general del Metro... Tal parece que el Metro, es el “coco” de “#Es Claudia” y podría espantar sus ambiciones presidenciales. ¡Caramba!... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel... <https://los3poderes.com/>... YouTube: juanlopezmiguel59... Instagram: juan3poderes...